

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Port-Gentil/Élections générales : Pascal Houangni au contact des jeunes

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

La participation des jeunes aux élections prochaines et la prise en compte de leurs attentes sont essentielles pour la construction de leur avenir. C'est dans ce sens que Pascal Houangni Ambourou, élu national du 1er siège de la commune de Port-Gentil, par ailleurs, ministre de la Pêche et de l'Économie maritime, a échangé dernièrement à la permanence du PDG dans le 1er arrondissement avec la jeunesse de sa circonscription politique. Le membre du Comité permanent du bureau politique était assisté, dans cette tâche par les cadres de son fief politique.

À tour de rôle, chacun s'est adressé aux jeunes, félicités par leurs hôtes pour leur sens de la responsabilité et du patriotisme, en les invitant d'aller souscrire à cette première étape du processus électoral qu'est l'enrôlement. En plus, "les jeunes sont l'avenir de demain", a dit Pascal Houangni. D'où l'importance de telles initiatives d'ailleurs appréciées par les convives. Pour cet élu national, il était essentiel de réunir et d'échanger avec ces jeunes inscrits sur les listes électorales pour leur faire savoir qu'il y a trois échéances importantes prévues au mois d'août prochain. "Au regard du caractère inédit que revêtent ces échéances, il était nécessaire de les sensibiliser et de



Le ministre Houangni lors de son échange avec la jeunesse de son siège politique.

les préparer tout en les conscientisant. Et c'est ce que nous avons fait", a ajouté Houangni Ambourou, visiblement satisfait de cet échange avec la jeunesse de son siège politique.

## Komo-Mondah : Camélia Ntoutoume-Leclercq à l'écoute des populations



Le ministre Camélia Ntoutoume-Leclercq © lors de la cérémonie en Ntoun.

MKDR  
Libreville/Gabon

Les populations des cantons Mbè et Komo-Ntoun ont dévisé le week-end dernier au village Meba avec la ministre de l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq. Au cours de cette rencontre, les habitants de ces localités ont profité pour présenter leurs doléances à la conseillère municipale du 1er arrondissement de la commune de Ntoun. Face à leurs difficultés au quotidien et sans faire des promesses, le membre du gouvernement a promis de les transmettre aux instances habilitées. "Sachez que je suis là pour être votre relais et votre avocat. Avec

mon bâton de pèlerin, je porterai à bon port vos demandes, celles qui ne sont pas de la compétence de mon ministère, auprès de mes supérieurs. Et je veux aussi que vous gardiez l'espoir, car le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a passé un moment ici avec nous, et avec lui c'est de la parole aux actes. Nous le voyons déjà avec les travaux sur la route de Cocobeach, l'érection des hôpitaux et le développement des infrastructures scolaires au Gabon", a-t-elle souligné. Au terme de cette rencontre, les populations des cantons susmentionnés et, partant, du département du Komo-Mondah ont offert des produits alimentaires à leur fille, Mme Ntoutoume-Leclercq.

MINISTÈRE DES TRAVAUX PUBLICS, DE L'ÉQUIPEMENT ET DES INFRASTRUCTURES, CHARGÉ DE LA CONNEXION DES TERRITOIRES

SECRETARIAT GÉNÉRAL

DIRECTION GÉNÉRALE DES INFRASTRUCTURES DE TRANSPORT

DIRECTION DES OUVRAGES D'ART

N° 000135

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

Le Ministère des Travaux Publics, de l'Équipement et des Infrastructures, chargé de la connexion des Territoires, informe le Public et les usagers de la route, que les travaux de construction de la passerelle piétonne au lieu-dit Carrefour SNI à Owendo, se poursuivent avec le programme de transport, de la manutention et l'installation dudit ouvrage sur toute la traversée de la chaussée selon le programme ci-après :

**Journée de samedi 03 juin 2023 :**

Un convoi exceptionnel, de la société Transform assurant le transport de la structure métallique partira du port minéralier d'Owendo à partir de 9 heures 30 minutes et arrivera au carrefour SNI à 16 heures.

A cet effet, nous vous signalons que le trafic sera perturbé dans les deux sens, entre le carrefour Baracuda et l'entrée de l'école de Gendarmerie.

**Journée de Dimanche 04 juin 2023**

La journée de dimanche 04 juin 2023, sera marquée par l'opération de l'installation de la passerelle qui débutera à 6 heures pour se terminer à 9 heures 30 minutes.

Compte tenu de la gêne qui sera occasionnée par ladite opération et dans le souci de sécuriser le trafic à cet endroit, il est vivement conseillé aux usagers, de respecter scrupuleusement le plan de circulation établi, ainsi que les panneaux de signalisation mis en place aux sorties des carrefours Cité SNI, CHU Owendo et à l'entrée de l'école de Gendarmerie par l'opérateur.

Aussi, l'accès au carrefour SNI sera strictement interdit aux piétons au moment des dites activités.

Le Ministère des Travaux Publics, de l'Équipement et des Infrastructures, chargé de la connexion des Territoires, présente aux usagers et aux riverains, ses excuses pour les désagréments causés et les assure qu'il met tout en œuvre pour un achèvement desdits travaux dans les meilleurs délais.

Fait à Libreville, 01 Juin 2023

Le Secrétaire Général du Ministère des Travaux Publics, de l'Équipement et des Infrastructures  
Chargé de la Connexion des Territoires

Pierre Mathieu OBAME ETOUGHE

Ministère des Travaux Publics, de l'Équipement et des Infrastructures, chargé de la connexion des Territoires  
392, Avenue Raoul FRANCOIS ROGOMBE, T0 : 011 72 22 09